



### Erschöpft!

Der Widerstand des Gefangenen ist gebrochen.

Er nahm diese Bedingungen an, es war ein Gentleman-Vertrag. Weder wurde etwas schwarz auf weiß niedergelegt, noch besonders festgesetzt, welche Tiere als groß und welche als klein angesehen werden sollten.

Die zahmen Elefanten, mit denen ich zu arbeiten hatte, waren hervorragend schöne Tiere. Die vier, die dem Sultan gehörten,

hatten ausgebildete Stoßzähne, und jeder von ihnen war achtzehn Fuß hoch oder noch größer. Die des Tunku Besar, des Schwagers des Sultans, waren fast ebenso groß und ebenfalls männliche Tiere. Ich hatte sie alle in einem großen Zug gefangengenommen und fühlte für sie einen gewissen Entdeckerstolz. Seit ihrer Gefangennahme hatte man sie sorg-